
 

平成２４年度第１回さぬき市児童館運営委員会 会議要旨（要約） 

１ 日 時 平成２５年３月１８日（月）  １０：００～１２：００ 

２ 場 所 さぬき市福祉事務所２階２０１・２０２会議室 

３ 出席者［委 員］野崎紀子 野崎恭一 久保まり子 本間立治 六車重規 牟礼智 

          岩瀬和弘 廣瀬幸子 岩﨑喬士 金岡エミ子 中山宏 山口圭美 

          池田洋子 （１３／１５名） 

     ［事務局］和田浩二 安冨眞司 木村晃祉 落合朱美 永滝郁代 松本真弓 

          菊咲照子 白井揚子 大森由美 

     ［傍 聴］ 0 名 

４ 議 題 （1）平成２４年度決算見込み及び平成２５年度予算報告について 

      （2）平成２４年度事業実績見込み及び平成２５年度事業計画について 

      （3）その他 

５ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意見概要 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただ今から平成２４年度第１回さぬき市児童館運営委員会を開会いたし

ます。 

始めに、本日の運営委員会の委員の出席状況を報告いたします。委員１

５名中、１０名（※山口、廣瀬、金岡委員が遅れて出席）の出席をいただ

いております。さぬき市児童館規則第７条第２項の規定により、半数以上

の委員の方々に出席をいただいておりますので、当委員会が成立いたしま

したことをご報告いたします。 

当委員会につきましては、「附属機関等の委員の構成及び会議の公開に関

する指針」に基づき、市のホームページ上で会議予定を公開し、傍聴につ

いては、定員５名で当日受付を行いましたところ、傍聴希望者はありませ

んでした。当会議の結果については、市ホームページ上で公開する予定で

す。 

 なお、人事異動等により、今回から新たにご参加いただいております委

員の方もいらっしゃいますので、改めて事務局の自己紹介をいたしたいと

思います。 

 

 （席次順に自己紹介（職名・氏名）） 

 

 今回、新たにご参加いただいております委員の方々につきましては、資

料の中に委嘱状を入れておりますのでご確認をお願いします。 



 

 

 

（部長） 

 

（事務局） 

 

 

（委員長） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

（委員長） 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

（委員長） 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

 

それでは、会議に先立ち、和田健康福祉部長より、開会のご挨拶を申し

上げます。 

 

（部長あいさつ） 

 

ありがとうございました。 

続きまして、六車委員長よりご挨拶を申し上げます。 

 

（委員長あいさつ） 

 

ありがとうございました。 

それでは、議長を六車委員長にお願いいたしまして、議事に入っていた

だきたいと存じます。 

よろしくお願いします。 

 

それでは、会議を進めてまいります。 

 お手元にお配りしております「委員会次第」に従いまして、進めてまい

ります。 

 最初に、３議事の（1）平成２４年度決算見込み及び平成２５年度予算報

告について 及び（2）平成２４年度事業実績見込み及び平成２５年度事業

計画についてを、事務局より一括して説明をお願いします。 

 

（事務局より説明（資料１、２ページ）） 

 

 続きまして、平成２４年度事業実績及び平成２５年度事業計画につきま

しては、各児童館の先生の方からご説明をいたしたいと思います。 

 

（各児童館より説明（資料３～２０ページ）） 

 

 これまでの説明について何かご質問はありませんか？ 

 

 各児童館の先生方の研修については、どうなっていますか？ 

 

 （香川県児童館協議会が主催する総会、ブロック別研修に参加している

ほか、臨時職員内でも研修を実施していることを説明し、具体的な参加人

数等を報告する。） 



 

 

（委員長） 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

（委員長） 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

ほかに質問等ございませんか、無ければ議題（1）及び（2）については、

ご承認いただいたとさせていただきます。 

次に議題（3）その他について、事務局より説明をお願いします。 

 

 （運営委員会の任期が今年度で終了するため、公募を実施したうえで委

員の選出を各団体に改めて依頼すること、次回の運営委員会については 3

月頃を予定していることを説明する。） 

 

 ありがとうございました。 

 本日、予定されていました議事につきましては以上ですが、これまでの

ことで、なにかご質問等はございますか？ 

ご質問がなければ、本日の議事はここで終了させていただき、事務局に

進行をお返しします。皆様のご協力により、議事が無事におわりましたこ

とを、ここに感謝いたします。 

 

 六車委員長、ありがとうございました。 

 本日の貴重なご意見を踏まえ、平成２５年度につきましても、各児童館

をより充実したものにしていきたいと考えておりますので、よろしくお願

いします。 

 最後に、外部団体の委員の方におかれましては、会場入り口に委員報酬

の請求書を用意しておりますので、お帰りの際に内容をご確認の上、押印

をお願いします。 

 それでは以上をもちまして、平成２４年度第１回さぬき市児童館運営委

員会を閉会させていただきます。本日は、ありがとうございました。 

 

（会議終了） 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


